

Fait divers :

Attaqué par un lynx

accueil : www.photos-neuch.net

page école : www.photos-neuch.net/ecole.php



Attaqué par un lynx, un chasseur est parvenu à étrangler l'animal sauvage à mains nues dans le centre-est de la France, a-t-on appris auprès de la société de chasse locale. L'animal venait de Suisse.

Employé communal et ancien rugbyman, Jean-Luc Curvat participait à une battue aux sangliers à une trentaine de kilomètres au nord de la ville de Bourg-en-Bresse. Il a alors entendu les aboiements des chiens qui venaient de lever un animal, sur le terrain d'une commune où son groupe n'avait pas l'autorisation de chasser.

Accourant sans armes sur les lieux et apercevant le lynx, les chasseurs ont alors tenté d'éloigner les chiens lorsque l'animal, une femelle de dix-sept kilos, a planté ses crocs dans la jambe de Jean-Luc Curvat. Fort de ses cent kilos, ce dernier l'a saisi alors à la gorge et l'a étouffé contre sa poitrine, selon leur témoignage.

Le lynx, qui fait partie des espèces protégées, venait de Suisse et était suivi par télémétrie. L'animal devait être autopsié pour déterminer s'il était atteint de la rage.

(Extrait de presse)